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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2013-2014 年度 No.２３ 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2013-2014 年度 会長 水島政光 、幹事 三角信行 

2013-2014 年度 RI テーマ  

 

「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録(１７００回記念例会) 

 

  本日の卓話資料「北日本新聞コラム：天地人より」：三谷貴志夫会員  

第１７００回例会 

 

平成２５年１２月１１日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業(の予定でしたが、奉仕の理想) 
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３．会長の時間：ガバナー事務所より、米山功労クラブの

表彰を頂きました。寄付額が累計で 100 万円に達し

たものです。それから、地区社会奉仕委員会出席の御

礼も来ております。昨日、12 月 10 日はどんな日かと

いいますと、昭和 43 年同日、3 億円事件が発生しま

した。犯人はとうとう時効まで逮捕されませんでした。 

４．幹事報告・理事会報告：①本日の臨時理事会で、先日

ゲストでこられました、桧原やよいさんの入会が承認

されました。本日ここに告示しますが、1週間の間に

異論がなければ、入会を正式に承認し手続きをとらせ

て頂きます。長谷川吉美会員の友人ということですが、

推薦人は斎藤彰会員です。出来れば、来週土曜日のク

リスマス家族例会で入会式ができればと思っており

ます。追加ですが、砺波市在住の方ですが、砺波 RC

の幹事さんには、斉藤会員の方で照会をし、今までの

諸事情から、了承していただいていることを報告しま

す。②クラブ社会奉仕委員会からのお願い。地区委員

長会議でお願いされたものですが、2 点あります。Ⅰ．

2014 年の新年を契機に祝祭日の国旗掲揚を心がける。

「湯浅ガバナーの温故知新の方針にも合わせ、2020

年の東京五輪を間近にし、大会での士気を高める意味

で日の丸をあげる習慣作り」Ⅱ．5 月 30 日は｢ごみゼ

ロの日｣を実施。「家庭・職場・地域での清掃活動を率

先して行う」③例会変更は事務局に確認してください。 

５．委員会報告：①親睦委員会(斎藤委員)：１２月２１日

クリスマス会の会場は「よいとこ井波」の『季味の

庵』１８：００から。プレゼント交換します。1 人

1000 円程度のプレゼントの御用意を！(御夫婦で 2

個)。お子様は用意されなくても結構です。また、当

日会場を見ながら、ゲームの予定あり。賞品を提供

できる方は、事務局まで、数をお知らせください。1

月 8 日は新年祝賀会、18：00 より、場所は未定。②

その他(坂井エレクト)：次年度例会会場について、よ

いとこ井波の会場を見てきました。２階のイベントホ

ールはちょうどいいサイズ。会場費も 2000 円。食事

も同じ建物内の「季味の庵」で用意可能。…RI への

報告手続上、２月中に決める必要あり。③出席委員

会：18 名中 13 名出席：72.22％。  

 

 本日の花【河合会員提供】 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

三谷会員：卓話当番です。急なので準備が不充分です

が、宜しくお願いします。 

小西会員：新入会員さんの候補者の件、会員増強委員

長として、本日、会長・幹事さんより初めて聞きまし

た。大変喜ばしい事と感激しています。増強に御協力
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頂き感謝します。本日、業界の会議のため早退します。 

河合会員：本日の花、支那ヒイラギ。これはクリスマ

スのヒイラギです。葉っぱに特徴があります。 

山本会員：先日御指導下さい。 

中島会員：記念すべき第 1700 回の例会です。昨年の X

マス前の例会は第 1650 回でしたので、1 年で 50 回の

例会を行ったことになりますね。 

 

 

 

 

 

卓話「新聞コラムより」三谷貴志夫会員  

三谷会員：再来週の卓話予定でしたが、浅田会員が都合悪

く急遽、代理を受けましたが、準備不足です。充分な卓話

になりませんが御了承下さい。本日は、私のとっている新

聞のコラムからの話を引用して、話をさせて頂きます。【北

日本新聞「天地人」・日経新聞「春秋」より】 

 まずは、１２月１日の「天地人」(本日の会報のトップ

に記事のコピーを添付：ご覧ください)に、「おくの細道景

勝地」に高岡の有磯海が選ばれたと掲載されていました。

雨晴海岸などは、大伴家持なども歌に詠んでいます。しか

し、「奥の細道」や史実をみると、芭蕉は、新湊の放生津

から、氷見にわたり、倶梨伽羅を通って、金沢に入ったと

あり、雨晴付近は通過していないもので、芭蕉の弟子の曽

良が行ったのではないかと思われます。このコラムの女岩

と義経岩は、守山城や高岡城の石垣になったのか、切削の

跡があるそうです。 

 あるコラムでは、日ハムの大谷選手の話から、昔、高校

２年で中退し、プロ野球に入って、いきなり２０勝をあげ

たすごい新人の話が載っていました。今のようなスピード

ガンのない時代なので、昔の巨人の沢村栄治と同じく、

160ｋｍは出ていたのではといわれます。５年間で９５勝

もあげましたが、肩を壊して引退しました。その選手は、

浪商から東映に入った尾崎行雄です。今年は楽天が優勝し

ましたが、野球で東北を勇気づけた価値ある優勝でした。 

 また、１２月４日のコラムは、世界のアーチストとして

有名なジョン・レノンの中学時代のノートが出てきたとい

うことで、彼は小学生時代は大変優秀でしたが、中学は名

門校に入ることになり、その厳しい規則に反発し、相当な

悪になったようです。今、文部科学省は道徳の教科化をし

ようとしています。子供をどのように躾けるか、子供は

様々、点数化出来るものではなく、記述評価でいいはず。

あの素晴らしい「イマジン」の歌を作ったジョン・レノン

でさえ、中学時代は劣等生だったではないですか。話は変

わりますが、私は、自分の小学生時代の「修身」の教科書

をまだ大事に保管しています。小学３年を境に太平洋戦争

が勃発、中身も大変貴重です。【一度、見せて頂きたいも

のです。会員の中には、「修身」という言葉を知らない世

代の人もいます。私も聞いたことがあっても、内容はわか

りません。教育勅語や修身は、ドラマや小説の中の話にな

っています。また、別の機会に、じっくりお話下さい。(山

本)】 


